

# 庄内小通信



庄内小学校通信  
第2号  
2024年5月9日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりのきっ子



## 新学期が始まって1か月がたちました！

★1年生も在校生もみんなが楽しくがんばっています。★

### 【4月9日(火) 入学式】

令和6年度は、10名の1年生が庄内小学校に入学してきてくれました。入学式では、1年生のみなさんへのお話として校長から「4つのお願い」を伝えました。在校生のみなさんもぜひ読んでください。在校生のみなさんには、1年生の手本としてすてきな姿を見せてほしいと思っていたのですが、4月の初めからお手本としてしっかりがんばってくれています。さすが「ゆりのきっ子」、おかげで1年生もどんどん成長しています。これからますます楽しみです。



みなさんは、「ドラえもん」を知っていますか？ドラえもんに出てくるみんなは、「おはよう」などと元気な声であいさつしていますよね。1つめは、「あいさつ」ができる子になってほしいです。「ありがとう」「ごめんなさい」も大事なあいさつです。気持ちのよい声であいさつできるようになってください。

ドラえもんは、のび太君たちが困っていると、秘密道具で助けてくれますよね。2つめは、ドラえもんのように、まわりの人を助ける人になってほしいということです。困っている人がいたら、「どうしたの？」などと優しく声をかけてください。助けたら、自分も友だちもうれしくなります。

のび太君たちは、みんなとよくけんかをするけど、大事な時にはみんなで力を合わせてがんばりますよね。3つめは、みんなで仲良く力を合わせてほしいということです。やりたいことや考えがちがっていたとしても、みんなで仲良く力を合わせてがんばれるようになってほしいです。

ドラえもんは、四次元ポケットからいろいろな秘密道具を出してくれますね。その道具を発明した人は、何度失敗をくり返してもあきらめずにがんばったので、秘密道具を発明することができました。4つめは、何でも楽しんでやってみてほしいということです。できないとあきらめないでください。もし、うまくできなかつたら、先生や友だちの話をよく聞きましょう。そして、まわりの人に助けてもらいましょう。お兄さんとお姉さんも助けてくれますから、安心してください。

この4つのお願いをみなさんにがんばってほしいです。そして、運動場にある大きな大きな「ゆりのき」のように、すくすく元気に成長してください。



### 【学校給食、おいしいな！】

4月10日(水)から2~6年生、11日(木)から1年生の学校給食が始まりました。1年生にとっては、小学校での初めての給食です。1年生も自分たちだけで配膳や片づけをしますが、あっという間に配膳等が自分たちでできるようになりました。毎日、おいしく給食をいただいています。これからどんなメニューが出るのか、楽しみにしています。

## 【4月16日(火)火災避難訓練・消火活動体験】



年始にあった能登半島地震のように、災害はいつやってくるかわかりません。そこで、学校では、万が一に備えて、各学期に1回ずつ避難訓練に取り組んでいます。庄内小学校では、火災や地震を想定した訓練に取り組んでいます。

1学期は、家庭科室での火災発生を想定した全校による避難訓練と消火活動体験を行いました。当日はあいにくの雨でしたので、体育館へ避難する訓練としました。小学校での避難訓練が初めての1年生のみんなも、「お・は・し・も(おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない)」の約束を守り、口をハンカチなどで押さえるなど、自分の命を守る行動(自助)を一生懸命取り組むことができました。全校のみなさんが、5分もかからず体育館に集まることができました。自分の命を守るために、今後も訓練に真剣に取り組んでほしいです。

その後、教職員及び児童代表による水消火器を使った消火活動体験をみんなで見学しました。消火器の役割を理解し、火事に気をつけることへの意識を高めました。

## 【4月17日(水)地区児童会と地区別一斉下校】



庄内小学校では、子どもたちが地区別に登下校しています。

そこで、地区ごとに集まって登下校時の確認等を行う「地区児童会」を開きました。毎日の並び方や歩き方、出発時刻などを決め、みんなで力を合わせて安全に登下校することを確認しました。

朝は、班長さんと副班長さんを中心にみんなで協力し、がんばって登校しています。帰りは、学童等に行く子もいますが、同じ時間に帰る学年で固まって仲良く下校しています。

また、今年度も、安心・安全ボランティアの皆様や民生委員の方、PTAの方に朝の見守りや挨拶運動等をしていただいています。おかげさまで子どもたちが元気に通えています。心より感謝申し上げます。

## 【週2回、ラジオ体操をしています。】

毎週月曜と金曜の朝8時20分から、子どもたちは教室でラジオ体操に取り組んでいます。1年生の教室には、6年生のお兄さん、お姉さんが教えに行ってくれています。4月からしばらくはラジオ体操第一をします。1年生は、お兄さん、お姉さんの真似をして一生懸命曲げ伸ばしをしています。2年生以上の子どもたちは颯爽と体操をしています。2学期の途中からは、ラジオ体操第二にも取り組む予定です。

